



Erichshagener Motive verschönern Buswartehäuschen

Pünktlich zum Schützenfest am Pfingstwochenende sollte die Haltestelle fertig sein. „Wenn hier gefeiert wird, sollen unsere Gäste einen schönen Anblick haben“, meint Ortsbürgermeister Gerhard Dreppenstedt, als er gemeinsam mit Ortsratsmitglied Tim Hausschildt das umgestaltete Buswartehäuschen gegenüber der Volksbank begutachtete. Wo früher Schmierereien eine

wenig freundliche Stimmung verbreiteten, laden jetzt Erichshagener Motive zum Verweilen ein. Möglich machte das Siegfried Hase von Hase-Design: Er hatte die Idee, örtliche Motive kreativ umzusetzen. Jetzt sind Erichshagens Kirche, die Alte Schule und markante Fachwerkhäuser zu sehen. Siegfried Hase übernahm die Umgestaltung unentgeltlich, und der Erichsha-

gener Malermeister Thomas Vehrenkamp spendierte Farben, Grundreinigung, Basisanstrich und Versiegelung. „Dafür gebührt beiden großer Dank“, lobte Bürgermeister Dreppenstedt, der bereits erste Meinungen zur Neugestaltung gehört hat: „Die Leute sind ganz begeistert und wünschen sich, dass auch die Haltestelle an der Kirche verschönert wird.“

Foto: Lachnit